

En la construcción, 30% de los nuevos empleos: Sedeco

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En el primer semestre de este año, el sector de la construcción, uno de los más relevantes en la Ciudad de México, aportó 30 por ciento de los nuevos empleos a pesar de los impactos económicos provocados por la pandemia de Covid-19, afirmó el secretario de Desarrollo Económico local (Sedeco), Fadlala Akabani.

En el foro *Rumbo a una Ciudad de Derechos*, organizado por el Colegio de Arquitectos para discutir el plan general de desarrollo y el programa de ordenamiento territorial, Akabani destacó que, gracias a los apoyos a empresas, la actividad económica se ha recuperado en la capital, pues tan sólo el sector de la construcción creció 5 por ciento en los recientes seis meses, de acuerdo con los indicadores de la Secretaría de Administración y Finanzas.

Opiniones diversas

Durante casi 12 horas, funcionarios públicos, académicos, expertos y representantes de aso-

ciaciones civiles participaron en diversas mesas de opinión sobre el futuro de la Ciudad de México en temas como abasto de agua, desarrollo urbano, medio ambiente, riesgos naturales, economía y salud.

Al respecto, el director del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva, Pablo Benlliure Bilbao, subrayó que el foro es el primero dedicado a los instru-

mentos de estrategia, por lo que pidió al presidente del Colegio de Arquitectos, Honorato Carrasco, integrar todos los comentarios y propuestas para que formen parte de la consulta ciudadana de ambos proyectos.

Las asociaciones y agrupaciones vecinales criticaron la premura con la que el instituto realizará tanto el plan, como el programa y exigieron mayor compromiso de las autoridades para enriquecer ambos documentos.

Mónica Tapia, de la organización Ruta Cívica, manifestó que es esencial la instalación de una oficina especializada en participación social y consulta pública clara y transparente.

